

# Les personnels des finances en colère



Les syndicalistes des finances publiques ont bravé le froid, pour dénoncer les suppressions d'emplois dans leur ministère. / PH. J.D.

C'est pour dénoncer les suppressions d'emplois, que les personnels des finances publiques ont participé hier à la grève nationale, avec une manifestation devant le siège de leur direction départementale à Digne.

Ils s'agissait pour l'inter syndicale de raconter Gilles Gauthier, le directeur départemental pour lui faire part de nombreuses doléances. "Cent postes d'agents et de contrôleurs disparus en dix ans, soit un tiers des effectifs; deux employés sur trois non remplacés, et des annonces

de fermeture de sites, sans oublier le fonctionnement déplorable des systèmes informatiques!" déclare André Samanni, secrétaire départemental de CGT finances.

Une quarantaine de manifestants venus de tout le département représentaient les 54 % de grévistes annoncés par l'inter syndicale. A l'issue de l'entrevue, la direction a promis de faire remonter les revendications au ministère, tout en affirmant l'arrêt des fermetures de sites dans le département

J.D.